

田助愛・助け合い



平戸市立田助小学校

平戸市大久保町441-1

電話 0950-22-9231・FAX 0950-22-2516

令和3年10月27日(水) 校長 岸 誠

学習発表会 地域の皆様へのお詫び

昨年は、感染症対策や授業時数の確保のため、学習発表会を中止にしました。今年は、感染症対策に配慮しながら、規模を縮小して開催します。参観は、保護者様のみとさせていただきました。地域の皆様におかれましては、2年連続で控えていただくことになり、申し訳ございません。今後、感染症の状況を把握しながら、できる限り交流できるようにしていきたいと思っています。その時は、どうぞよろしくお願いいたします。

読書週間

10月27日から11月9日まで、読書週間です。それに向けて、図書館担当の〇〇先生と〇〇先生と図書館支援員の〇〇先生が、学校の図書室の雰囲気を盛り上げてくれています。読書ピッヂにも取り組みます。御家庭でも、御家族御一緒に読書に親しんでみてはいかがでしょうか。以前にも図書だよりでお知らせしたことがあるのですが、家族読書だからといって肩に力を入れず、できる範囲でよいと思います。絵本の読み聞かせはもちろんすばらしいことです。それが無理な場合は、子どもさんの好きな図鑑を見ながら話をするとか、同じ時間帯にそれぞれが興味のある本を読むなどでも立派な家族読書です。新聞でも雑誌でもよいではありませんか。気軽な気持ちで家族読書ができるといいなあと思います。

読書週間



むし歯ゼロへ

現段階での治療率は50%程度です。この時期では、いつもより低めです。なかなか100%になりません。今年度こそ、100%を達成できればと思っていますので、どうぞよろしくお願ひします。

グラウンドの草を刈っていただきました

毎年この時期に、シルバー人材センターの方々による草刈りをしていただいています。今年も、10月23日(土)にしていただきました。みんなの作業はとても手際よくていいねいで、尊敬するばかりです。春から9月にかけて、刈っても刈ってもすぐに伸びていた雑草ですが、今回刈っていただいたおかげで、来年の春まで大丈夫だと思います。シルバー人材センターの皆様、ありがとうございました。



田助ハイヤ節の発表

昨年一年間は、まったく発表の機会がなかった「田助ハイヤ節」ですが、先日の「平戸くんち城下つんのーで祭」で久しぶりに演奏を披露することができました。今回は、三味線の子どもたちだけの参加でした。三味線の子どもたちは、日曜日や昼休みに特別練習を行い、どんどん上達していました。本番では、大人に混じっての演奏で緊張したことだと思いますが、堂々と演奏することができました。これから少しずつ、発表の場、参加児童がふえるといいなと思いました。



体育館横の駐車場

お気付きの方もいらっしゃるかもしれません。体育館横の駐車場には、入口の坂を上りきったところに数か所のへこみがありました。御来校の際に御迷惑をおかけしていたかもしれません。そのへこみを、3年生の〇〇〇〇くんのおじいちゃんと親戚の方で埋めてくださいました。お忙しい中作業をしていただき、ありがとうございました。車の進行がスムーズになりました。

